

Der Süden von Mauritius

Wo Natur, kulturelle Vielfalt und Abenteuer aufeinandertreffen

Der Süden von Mauritius fasziniert mit einer Kombination aus wilder Natur, kulturellen Highlights und Abenteuern, die jeden Besucher begeistern. Die Region besticht durch ihre grünen Landschaften, spektakulären Naturphänomene und charmanten Dörfer, die tief in der Tradition und Kultur der Insel verwurzelt sind.

Eines der beeindruckendsten Naturwunder ist der **Pont Naturel**, eine vulkanische Felsformation, die wie eine kunstvolle Brücke wirkt, aber von der Natur geformt wurde. Hier, zwischen Le Souffleur und Le Bouchon, kann man ein seltenes Spektakel erleben: Pfeifende Geräusche, die durch das Wasser in den Felsenlöchern entstehen. Der Weg dorthin mag abenteuerlich sein, doch der Ausblick auf den Ozean ist die Mühe wert.

Ebenso beeindruckend sind die **Wasserfälle der Region**, etwa der **Cascade Léon**, der inmitten tropischer Wälder eine malerische Kulisse für Picknicks und erfrischende Bäder bietet, oder die **Rochester Falls**, wo Wasser über bizarr geformte Lavafelsen stürzt.

Die **Île aux Aigrettes, ein kleines Naturreiservat**, ist ein Paradies für Naturliebhaber. Hier wachsen dichte Ebenholzwälder, und seltene Tiere wie die rosa Taube oder der Mauritiusweber finden in diesem geschützten Lebensraum ein Zuhause. Die Insel ist per Boot erreichbar, und geführte Touren ermöglichen faszinierende Einblicke in die artenreiche Flora und Fauna.

Entlang der Südküste reihen sich **idyllische Strände wie Gris Gris, Pomponette und Riambel**, wo das türkisfarbene Meer auf weichen Sand trifft. Der **Blue Marine Park** lädt mit seinen Korallengärten und tropischen Fischen zum Schnorcheln ein, während transparente Kajaktouren einen außergewöhnlichen Blick auf die Unterwasserwelt bieten. Auch Delfine und Schildkröten lassen sich hier oft beobachten.

Spirituelle und kulturelle Highlights sind ebenfalls zahlreich. Der **Ganga Talao, ein heiliger Kratersee** in den Bergen, zieht Gläubige und Reisende gleichermaßen an. Der Ort, mit seiner 33 Meter hohen Shiva-Statue und den lebhaften Feiern des Maha Shivaratri-Festes, bietet eine besondere Atmosphäre. In den Dörfern an der Südküste, wie **Bel Ombre**, verschmelzen Kultur und Natur. Das Dorf beherbergt nicht nur das **Muschelmuseum „World of Seashells“**, sondern ist auch ein **Ausgangspunkt für den Tea Trail**, wo Besucher alles über den Teeanbau erfahren und die beliebte Vanille-Teemischung probieren können.

Mahebourg, an der Bucht von Grand Port gelegen, verbindet Geschichte und modernes Inselleben. Das **Marine- und Geschichtsmuseum** erzählt die spannende Vergangenheit der Insel, während der **farbenfrohe Markt** Einblicke in die kulinarische Vielfalt und das Alltagsleben bietet.

Der Süden von Mauritius ist eine Region voller Kontraste: Wilde Natur trifft auf spirituelle Orte, Abenteuer auf Erholung, und kulturelle Traditionen verbinden sich mit atemberaubenden Landschaften. Diese Vielfalt macht den Süden zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Sinne.

Weitere Infos unter: <https://mauritiushow.com/de/karte-von-mauritius/der-suden-von-mauritius/>

Veröffentlichungshinweis

Damit Ihre Leser/ Zuschauer schnell an die gewünschten Informationen gelangen, bitten wir Sie für sämtliche Veröffentlichungen über Mauritius ausschließlich folgende Kontaktdaten zu veröffentlichen:

Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA)
c/o AVIAREPS Tourism GmbH
Landsberger Strasse 110
80339 München
Tel.: +49 89 55 25 33 825
www.mauritiushow.com
facebook.com/de.mauritius
instagram.com/mauritius.tourism_de/

Pressekontakt

Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA)
[Cornelia Fischer](#)
PR Director
T: +49 89 55 25 33 413

[Franziska Berblinger](#)
PR & Marketing Manager
T: +49 89 55 25 33 437

[Presseanfrage](#)

Über Mauritius

Mauritius liegt im Indischen Ozean, etwa 800 Kilometer östlich von Madagaskar. Die Vulkaninsel ist berühmt für die Herzlichkeit seiner multikulturellen Bevölkerung, für weiße Sandstrände sowie für erstklassige Hotels. Dank des subtropischen und beständig warmen Klimas ist Mauritius ein ganzjähriges Urlaubsziel. Die Insel ist ideal für Wassersportler, Golfer, Wanderer, Kulturliebhaber, Wellness-Gäste, Hochzeitspaare und für Familien. Direktflüge von Deutschland dauern ungefähr elf Stunden. Während der europäischen Sommerzeit beträgt die Zeitverschiebung zwischen Deutschland und Mauritius lediglich zwei Stunden. Besondere Impfungen sind nicht notwendig. Hauptstadt der repräsentativen Demokratie ist Port Louis. In Mauritius und auf der dazugehörenden Insel Rodrigues wohnen 1,2 Millionen Menschen. Hindus, Muslime und Christen leben in dem Inselstaat friedlich miteinander. Englisch ist die offizielle Amtssprache. Im Alltag wird neben Englisch auch Französisch und Kreolisch gesprochen. Weitere Informationen zu Mauritius unter www.mauritiushow.com.

Die Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA) ist eine halbstaatliche Organisation, die 1996 per Gesetz (dem MTPA Act) geschaffen wurde. Die Organisation arbeitet auf Weisung des Ministeriums für Tourismus, Freizeit und Außenkommunikation.

Über AVIAREPS Tourism GmbH

Die AVIAREPS Tourism GmbH ist als Management-, PR- und Marketing-Repräsentanz in der Touristik auf die kreative Vermarktung und crossmediale Öffentlichkeitsarbeit für Destinationen, Hotels und andere touristische Marken spezialisiert. Zu ihren Kunden zählen internationale touristische Zielgebiete wie Mauritius, New York City, Nevada, Las Vegas, Tampa Bay, San Diego, Orlando, Wien, Kroatien und Litauen.

Das Portfolio der Münchner Agentur, die eng mit dem globalen AVIAREPS Netzwerk zusammenarbeitet, beinhaltet zudem Hotels und Hotelgruppen, wie Mangia's Resorts & Clubs, Greccotel Hotels & Resorts, Valamar Riviera, Cheval Collection und das Hotel GUT Trattlerhof & Chalets. Außerdem die Fluggesellschaft Ryanair sowie den Betreiber der größten Skigebiete in den französischen Alpen – Compagnie des Alpes (CDA) und die Skiresorts Les Arcs – Peisey Vallandry, La Plagne, Tignes, Val d'Isère, Les Menuires, Meribel, Serre Chevalier and Grand-Massif (Flaine / Samoëns / Morillon).

Die AVIAREPS Tourism GmbH ist eine hundertprozentige Tochter der AVIAREPS AG. Die AVIAREPS AG ist international führend im Airline- und Tourismus-Management. Das Repräsentanz-Unternehmen wurde 1994 in Deutschland gegründet und verfügt heute über ein Netzwerk von 71 Niederlassungen in 67 Ländern.

Zu den über 250 Kunden zählen Fluggesellschaften und Tourismusunternehmen wie Fremdenverkehrsämter, Hotelketten, Flughäfen, Kreuzfahrtgesellschaften und Mietwagenfirmen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.aviareps.de. Bleiben Sie auf dem Laufenden, indem Sie unseren [Newsroom](#) besuchen oder uns auf [LinkedIn](#) und [Instagram](#) folgen.